
售彩者李女士 自觉排队的购彩者 售彩者王先生

姻记者王青报道
前不久的一天袁在位于北京

市西城区国英园顺天府超市门
口的 22506体彩实体店袁刚过中
午袁 陈先生便顶着烈日前来购
彩遥 进门时袁他在超市工作人员
的监督下扫码测温袁当他走到实
体店开放式的柜台前袁售彩员李
女士再次提醒他扫码尧 测温袁并
出示健康宝遥

前段时间袁体彩因疫情而暂
停销售袁复市后袁李女士非常谨
慎袁严格按照体彩中心疫情防控
的相关规定执行遥这几天实体店
的顾客很少袁 但陈先生每天都
来袁他说院野我在这家店购彩十几
年袁已经形成了一种习惯遥 前几
天实体店关门袁我觉得好像缺少
了什么袁非常不适应遥 现在终于
重新开业袁我肯定要来遥 冶

陈先生掏出手机袁念着事先
选好的号码袁李女士则熟练地为
他打票遥 陈先生说院野前段时间袁
体彩暂停销售尧超市停业袁这条
街上的单位尧店铺全关门了遥 当
时袁 大街上的行人寥寥无几袁唯
一能看到人的时候就是每天的
核酸检测遥我当时想托外地亲戚
帮忙购彩袁后来觉得这样实在太
麻烦袁就作罢了遥 我在这家店购
彩十几年袁除了李姐袁我从没有

让别人打过彩票袁 离开这家店袁
我好像没有了投注的感觉遥 冶

野这次开业之后袁 店里多了
几项新规定袁比如袁李姐要求到
店购彩的顾客袁提前选好投注号
码袁 大家都很自觉地选好再来袁
买完就走袁避免了店内的人员聚
集遥另外袁购彩前要扫码测温尧出
示健康码袁 要求有 72小时之内
的核酸检测结果袁 否则不予售
彩遥现在很多事都要看疫情防控
情况袁一定得多加小心遥其实袁除
了这里的实体店和超市袁我哪儿
都不敢去遥 冶陈先生说遥

这时袁柜台前又来了两位女
士袁她们自觉地站在两米以外等
候购彩遥 陈先生买完彩票袁很快
离开了实体店遥

姻记者王青报道
随着北京疫情防控形势逐渐

平稳向好袁很多体彩实体店也陆续
恢复营业遥 近日袁记者在位于西城
区国英园顺天府超市门口的 22506
体彩实体店袁偶遇了一位体彩专管
员袁他姓段袁此次到实体店是执行
体彩中心近期的工作部署要要要检
查疫情防控情况遥 借此机会袁记者
对专管员段先生进行了专访遥

记者院这次疫情发生后袁体彩
行业的状况怎样钥

段先生院由于西城区疫情防控
形势比较严峻袁 按照北京市政府对
疫情的防控规定和体彩中心的相关

要求袁不久前袁北京体彩暂停销售和
兑奖袁各实体店停业了一段时间遥

记者院这段时间袁你的工作内

容主要有哪些钥
段先生院 疫情防控是当前工

作的重中之重袁 我主要负责检查
实体店的疫情防控情况袁 这项工
作事无巨细袁不仅要勤检勤查袁还
要引导代销者发挥责任意识袁群
策群力尧共战疫情遥我每天到实体
店袁首先要做的就是检查扫码尧测
温和店面消杀遥这期间袁我们每一
位专管员比以往任何时候到实体

店的次数都更多遥
记者院在这个特殊的时期袁对

体彩从业者是一次考验袁 你们对
工作非常负责遥

段先生院实体店的安全关系重
大袁我对此责无旁贷遥这不仅是工作
要求袁也是我的责任遥 在工作中袁我
注重对各方面进行巡检巡查袁 每天
基本上要跑十五六家实体店遥 除了
巡查疫情防控袁 还要检查实体店的
经营状况遥如果店里有什么需求袁比
如打印纸是否用完曰 即开票是否需
要配送袁 还有售彩机是否能正常运
营袁 需不需要维修袁 我都要经常查
看袁这些都是我的职责所在遥

记者院假如实体店发生疫情袁
你们会采取哪些应急措施钥

段先生院如果遇到这种情况袁
我们会立刻上报停机袁关闭店门袁
并向政府相关部门报备袁 采取封
控与隔离措施遥在西城袁有些街道

不让实体店进行营业袁 我也会及
时上报中心停机袁 这是为避免疫
情扩散尧 阻断病毒传播采取的措
施袁也是对购彩者尧代销者及社会
各界人士进行的保护遥

记者院目前和未来一段时间袁
你的工作重点是什么钥

段先生院 我们近期的工作重
点依然是疫情防控袁 目前疫情防
控形势还处在危险期遥 像工体天
堂超市酒吧的聚集性疫情袁 出现
多人感染袁是非常危险的遥虽然只
是在一个地点发生袁 但波及的范
围却非常大遥 所以在今后的工作
中袁疫情防控绝对不能松懈遥

记者院 疫情防控形势平稳之
后袁你对今后的工作有哪些展望钥

段先生院 作为一名体彩专管
员袁我觉得自己的工作很有意义袁
因为我是体彩中心与代销之间的
纽带遥 我每天都会把当天的工作
情况向中心汇报袁 这是必须要做
的工作遥对于中心的工作部署袁我
也要及时传达到各个实体店遥

既然是代销者与中心的纽带袁
我首先要充分发挥纽带作用袁 要树
立正确的思想方法和工作作风袁把
责任体彩的理念落到实处遥 其次还
要加强与代销者的沟通袁 要急人之
所急袁 想人之所想地为代销者提供
服务袁传递体彩中心的关怀遥
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疫情防控形势渐趋平稳，体彩实体店相继开业……

提供安全的购彩环境是责任与使命

体彩专管员：疫情防控绝不能松懈

姻记者王青报道
随着北京疫情防控形势日趋

平稳袁 体彩实体店相继迎来了再
次复市遥 那么开业后的实体店将
面临怎样的状况钥 纵观疫情防控
形势袁不难得出结论院低风险不等
于零风险尧风险等级必须动态化尧
疫情防控呈长期尧复杂尧不确定等
特点遥因此袁在当前复杂多变的疫
情防控形势下袁 实体店的经营情
况和售彩者的心理状态又是如
何钥为此袁记者走访了两家比较有
代表性的实体店袁 它们都是经营
了十几年的老店袁 有着长期稳定
的购彩群袁 无论是代销者还是售
彩者袁都有着十几年的工作经验袁
他们向记者讲述了体彩复市来以
来实体店的情况遥

守住底线 保障安全

位于西城区国英园顺天府超
市门口的 22506体彩实体店已经
营十几年袁 该店曾连续多年荣获
西城区销售模范店的美誉遥 售彩
员李女士在这里工作了 13年袁与
很多顾客都是相识多年的朋友袁
她曾为购彩者打出过大乐透 994
万元大奖遥

此前袁 每天来购彩的顾客总
是络绎不绝袁 无论是居民还是上
班族袁每到各自购彩的时间袁他们
便前来打卡遥这几天袁李女士依然
按时开店尧关店袁但购彩者却寥寥
无几噎噎

李女士说院野这次开业后袁我
每天都检查顾客的健康宝袁 要求
必须出示 48 小时以内的核算检
查结果遥顾客只要扫码袁手机上就

有显示遥对于不扫码的顾客袁则谢
绝进店遥 我们的实体店开在超市
门口袁 超市的疫情检查有专人负
责袁非常严格遥 这对实体店来说袁
等于做了耶双重保险爷袁我们这里
一直很安全袁没有被封控遥

野这几天实体店的客流量很
少袁只有过去购彩人数的一半遥 究
其原因袁 其中一个主要因素就是
耶居家办公爷遥因为实体店周围有很
多上班族袁过去他们常来购彩遥 但
现在可能由于单位要求居家办公袁
或者居住的社区被封控袁所以很多
上班族都无法到店里购彩遥还有一
些不使用智能手机的老年购彩者袁
他们无法出示核酸检测证明袁因此
不便前来购彩遥 另外袁有些人对这
次突发的疫情产生了心理阴影袁他
们整天守在小区内不敢出门袁这也
是购彩者减少的原因遥

野还有更多的购彩者袁他们常
年购彩袁已经形成一种习惯袁如果
哪天没买就会感到不适应遥 这几
天体彩暂时停售袁 店里的购彩者
都很着急袁他们经常打听袁什么时
候能开业遥 有些人一个号守了 10
年或 8年袁如果一期不买袁他们会
感到很后悔遥 这几天虽然顾客很
少袁 但我晚上还是按照以前的时
间关店袁 因为要照顾投注竞彩和
球赛的人遥

野体彩中心非常关心实体店袁
专管员隔三岔五地来店里检查工
作袁每天都用微信提醒大家耶疫情
防控不可松懈爷袁他们对各方面的
管理都非常到位遥 我每天严格扫
码测温袁但对于这种突发事件袁我
有时会感到束手无策遥不过袁经过

这次的锻炼袁我觉得开实体店袁还
是要以责任为重袁守住这个底线袁
就能为购彩者带来安全袁 如果疫
情扩散袁对任何人都不好遥

野这次的疫情状况突发袁出乎
所有人意料袁不仅是体彩袁各行各
业都因此受到严重冲击遥现在袁疫
情防控形势刚逐渐平稳袁 才消停
了两三天袁 又出现了天堂超市酒
吧事件袁密接人数那么多袁看来还
是要提高警惕别乱跑袁 这是每个
人应该担负的社会责任遥 冶

耐心等待 环境向好

位于海淀区索家坟 29 号楼
底商的 36163体彩实体店已经营
13年袁代销者王先生是一名退役
军人袁 他有着军人的魄力和雷厉
风行的作风遥在十几年的售彩中袁
店里曾刮出过 100 万元大奖袁他
与很多购彩者都成了挚友遥

这次疫情期间袁 他居住的明
光村小区被实行临时封控袁 实体
店十多天没有开业遥解封后袁北京
疫情防控形势仍然严峻袁 体彩因

此暂停销售袁 王先生又关闭了店
门遥前后经历了封控和暂停营业袁
接近一个月的等待袁 但王先生始
终以大局为重袁 严格执行防疫规
定袁用微信安抚购彩者遥 近日袁他
再次开启了售彩模式遥

王先生说院野5月 12日袁我被
封空在小区里出不来了袁 实体店
只能关门遥等小区解封袁我终于能
出来了袁 又跟赶上北京体彩暂时
销售遥这次受疫情影响袁实体店差
不多闲了将近一个月遥 现在回想
起来袁都觉得像做梦袁没想到一觉
醒来出不来门了遥

野被封控期间袁 打票机的系统
也被关闭了袁 我就算出来也没用遥
因为北太平庄街道出现了疫情袁首
先是今年 2月袁志强园小区出现一
名核酸检测呈阳性病例曰4 月下
旬袁枫篮国际购物中心出现一名确
诊病例曰接着袁远洋风景社区等地
发现多人感染新冠肺炎病例遥

野现在袁 很多人居家办公袁来
店里购彩的人屈指可数袁 没有人
也就没有销量袁 店里的客流量大

不如以前遥 这是因为实体店所在
的北太平庄地区曾属于疫情高风
险区袁 所以很多顾客至今都不敢
到这儿来遥 现在即便有顾客到店
购彩袁我也让他们买完赶紧走袁不
要在店里多逗留遥

野体彩中心对我们这片地区的
实体店很关心袁经常派专管员来店
里检查工作袁配送抗疫用品遥其实袁
店里一直都很安全袁只是附近出现
了疫情遥 现在只能先耐心等待袁等
到北京疫情得到全面控制袁这种情
况估计得持续两个月袁等大环境变
好袁实体店的经营才能正常遥

野我对疫情防控要求非常严
格袁进门要扫码尧测温尧戴口罩袁店
内每天都要进行消毒遥 这次疫情
很多行业都受到了影响袁 这片地
区的店铺都损失严重袁 比如旁边
的足疗店尧唱吧袁到现在都没有开
门营业遥 目前袁疫情还没有过去袁
我们时刻都要提高警惕袁 坚持到
底遥作为一名体彩从业者袁为顾客
提供安全的购彩环境袁 是我的责
任与使命遥 冶

购彩后 很快离开实体店

专管员段先生
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购彩者陈先生


